

WEHRHEIMER MITTE

Mitten im Naturpark Hochtaunus, mit bester Verkehrsanbindung an die Region Rhein-Main, liegt Wehrheim. Im Zentrum der Taunusgemeinde realisierte die Kommunale Grundstücksgesellschaft Wehrheim mbH ein

Wohn-, Einkaufs- und Kommunikationszentrum.

Limes Hotel
Café Klatsch
Tanzschule Thönnies
Fitness Lounge
Medizinische Praxen,
Büros und Kanzleien
Obst-Dieter
Käsehaus
Metzgerei Haas
Reisestudio Wehrheim
Taunus Sparkasse
Friseur Haarstudio21
Textilpflege und
Änderungsschneiderei
Gemeindeverwaltung

**Willkommen in Wehrheim,
wir freuen uns auf Sie!**



So finden Sie uns:



Gemeinde Wehrheim

Dorfborngasse 1
61273 Wehrheim
Tel.: 06081/589-0

www.wehrheim.de



Wehrheim
Das Apfeldorf am Limes

Wehrheim

Das Apfeldorf im Taunus



Foto: Patrick Hummel



*Wir freuen uns
auf Ihren Besuch!*

Das Apfeldorf

*Lebens- und
liebenswert...*



...zeigt sich die ländlich geprägte und innovationsstarke Gemeinde Wehrheim und liegt in unmittelbarer Nähe zum Rhein-Main-Gebiet im nordöstlichen Taunus. Sie gliedert sich mit ihren ca. 9.700 Einwohnern in die Ortsteile Wehrheim, Obernhain, Pfaffenwiesbach und Friedrichsthal.



Ein Blick auf den Feldberg.

Ein großer Teil der Gemarkung ist Wald, der weitere Teil setzt sich aus Feldern, Streuobstwiesen und bebauter Fläche zusammen.

Historisch erhaltene Ortskerne mit Fachwerkhäusern und gemütlichen Dorfplätzen harmonisieren hervorragend mit behutsam entwickelten Neubaugebieten.



Die „Wehrheimer Mitte“.

Als Pforte zum Usinger Land liegt das Wehrheimer Becken im Naturpark Hochtaunus und bietet mit seinen vielen verschiedenen Freizeitangeboten eine gute Mischung für Jung und Alt. Kulturelle Veranstaltungen, traditionelle Feste und

ein Wochenmarkt bereichern die Angebotspalette unserer Gemeinde. Wehrheim liegt mit 13 km am Weltkulturerbe Limes und lädt zum Wandern ein. Das Römerkastell Saalburg und die Kapersburg sind bekannte und beliebte Ausflugsziele. Ein Besuch im Freizeitpark Lochmühle, dem Freilichtmuseum Hessenpark oder im modernen Freibad wird besonders von Familien geschätzt.



Das Ludwig-Bender-Bad.